



ASTAG UNTERSTÜTZT DIE STIFTUNG KINDERINSEL BERN

Mit einer herzlichen Initiative haben die Mitarbeitenden der ASTAG im Dezember 600 Franken für die Stiftung Kinderinsel Bern gesammelt. Dank der Idee und dem Engagement von Aline Schmutz, die ihre Kolleginnen und Kollegen mit selbstgebackenen Brownies motivierte, kam diese Summe zusammen.

TEXT: DOMINIQUE DURTSCHI
BILD: STIFTUNG KINDERINSEL BERN & ASTAG

Die Stiftung Kinderinsel Bern unterstützt die Kinderklinik Bern mit Leistungen, die von den Krankenkassen und vom Kanton nicht übernommen werden. Weil Kinder nicht kleine Erwachsene sind, brauchen sie mehr Zeit und Zuwendung und eine altersgerechte Infrastruktur. Für ihre Aufgaben ist die Stiftung auf Spenden angewiesen: Sie ermöglichen nicht nur, den Kindern den Spitalaufenthalt so angenehm wie möglich zu machen, sondern auch deren Familien in schwierigen Zeiten zu unterstützen. Auf Initiative von Aline Schmutz, Mitarbeiterin Berufszulassung bei der ASTAG, wurde eine interne Spendenaktion zugunsten der Kinderinsel gestartet. Aline sagt zu diesem Engagement: «Während zwei Aufenthalten in der Kinderklinik im Insspital Bern habe ich gesehen, wie viel Energie diese Aufenthalte den Kindern und Eltern abverlangen. Die Projekte der Stiftung Kinderinsel helfen dabei, den Alltag in der Kinderklinik etwas leichter und kindgerechter zu gestalten. Das hat mich motiviert, diese Projekte mit einer Spendenaktion zu unterstützen. «Ein grosses Danke an die Mitarbeitenden der ASTAG für die grosszügigen Spenden! Schön konnten wir gemeinsam einen Beitrag für die hospitalisierten Kinder leisten.» Die Resonanz war überwältigend: Innerhalb

kurzer Zeit kam ein beachtlicher Betrag von 600 Franken zusammen. Der gesammelte Betrag wurde inzwischen an die Stiftung Kinderinsel Bern übergeben, wo er direkt für die Unterstützung der Kinder eingesetzt wird. Prompt erfolgte ein Dankeschreiben per Instagram Post der Stiftung «[...] wir sind zutiefst berührt von Ihrer Geste und sagen von Herzen DANKE!»

Ein grosses Dankeschön gilt allen Mitarbeitenden der ASTAG, die durch ihre grosszügigen Spenden einen wertvollen Beitrag für diese grossartige Organisation geleistet haben! Sol-

che Aktionen zeigen, wie wichtig Gemeinschaft und Engagement sind, um einen positiven Unterschied zu machen.



Eine Spende erleichtert einem Kind oder Jugendlichen den Aufenthalt in der Kinderklinik des Insspital Bern und entlastet die ganze Familie. Des Weiteren beteiligt sich die Stiftung an der Finanzierung von Forschungsprojekten in der Kindermedizin.

Weitere Informationen zur Stiftung finden Sie hier:
stiftungskinderinsel.ch

